

浦幌町職員の新型コロナウイルス感染者の発生と対応状況について

(令和4年8月8日公表)

◎感染者の情報について①

発症日（推定）	陽性確定日	勤務場所
8月 3日	8月 5日	役場庁舎
経 過		
8月3日（水）夜からのどの痛みがあり、5日（金）抗原検査を実施し陽性と判明、現在、自宅療養中（軽症）		

◎町の対応状況

- ・執務室の消毒を実施しました。
- ・当該職員は町民との接触がないため、役場庁舎における業務は通常通り実施しています。

◎感染者の情報について②

発症日（推定）	陽性確定日	勤務場所
8月 5日	8月 6日	役場庁舎
経 過		
8月5日（金）から倦怠感があり、6日（土）抗原検査を実施し陽性と判明、現在、自宅療養中（軽症）		

◎町の対応状況

- ・執務室の消毒を実施しました。
- ・当該職員は町民との接触がないため、役場庁舎における業務は通常通り実施しています。

◎感染者の情報について③

発症日（推定）	陽性確定日	勤務場所
8月 5日	8月 6日	保健福祉センター
経 過		
8月5日（金）から喉の痛み、発熱の症状があり、6日（土）抗原検査を実施し陽性と判明、現在、自宅療養中（軽症）		

◎町の対応状況

- ・ 執務室の消毒を実施しました。
- ・ 当該職員は町民との接触がないため、保健福祉センターにおける業務は通常通り実施しています。